

Hombre Rico Hombre Pobre.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 10-9-2013 0:20:14

Hombre Rico Hombre Pobre.

Una idea que he tenido para una película de cine. Una adaptación de Hombre Rico Hombre Pobre al Mundo del Fútbol. Dos equipos, uno de primera división y el otro de cuarta división. Dos protagonistas. Uno, un futbolista de éxito. El otro un futbolista de equipo de pueblo. El éxito, las discotecas, los coches, los buenos apartamentos, las mujeres guapas. El otro, la pobreza, los campos embarrados o sin césped, madrugar para entrenar, el trabajo de mecánico lleno de grasa y el fútbol como una segunda ocupación que apenas da dinero, las patadas en el campo y la derrota sin gloria. La afición ganadora que aclama a los campeones, la afición perdedora que desciende llamando sinvergüenza a los suyos. El chico de éxito y el chico de fracaso, el rico y el pobre. Pero no Betis y Sevilla para que no haya suspicacia y todo el mundo la pueda ver. Dos equipos imaginarios con aficiones imaginarias. Dos mundos opuestos y complementarios. Todas las comparaciones son odiosas decía mi padre y la película sería eso: Una comparación. Sexo, y música y fútbol. Violencia en las patadas. Religión si se puede meter. Y dinero. Dos mundos. Hombre rico y hombre pobre pero adaptado al mundo del Fútbol. Con los partidos de la liga de fondo. Y discotecas, y lesiones, y gloria, y sacrificio. No sé si me Habré explicado bien. Pero tiene que ser de Fútbol, no de fútbol americano ni de béisbol que solo gusta en Usa, de Fútbol europeo que gusta al mundo entero. Pero algo que esté bien hecho, que haya contraste entre la inmensa riqueza de los ricos y la inmensa pobreza de los pobres, que haya mucho lujo y mucha violencia y mucho sacrificio y mucha limpieza en un lado y mucha grasa por el otro. Pero que no sea una cosa de Inglaterra contra Nigeria, ni de blancos contra negros, que no haya política que te lava el cerebro, aunque haya sus bandas de hooligans por supuesto, y se puede admitir la política pero sin que se haga proselitismo comunista para que la gente no diga "otra vez estamos con el tema de la guerra civil" y la gente la quiera ver más de una vez. Por un lado el chaval de éxito y riqueza y mujeres y coches y por el otro el chaval derrotado y lleno de lesiones y pobre. El triunfo y la derrota. Un dramón pero que guste a todo el mundo, con dos equipos imaginarios, uno que gana la copa y el otro que desciende de categoría. Y que no ofenda a nadie. Una película que no ofenda a nadie pero que sea una cosa visualmente muy atractiva. Sexo, violencia, música, y fútbol. Lujo y pobreza. En las manos de los dioses queda, a mi me gustaría verlo. No hace falta ni que los dos equipos se enfrenten entre ellos sino dos historias paralelas que pueden suceder en dos ciudades diferentes. O sea Ciudad Rica Ciudad Pobre, Hombre Rico Hombre Pobre.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.